
 
Papa Francesco: a Migrantes, "la migrazione italiana rivela un'Italia
figlia, in cammino in Europa e nel mondo"

“Spesso vediamo i migranti solo come ‘altri’ da noi, come estranei. In realtà, anche leggendo i dati
del fenomeno, scopriamo che i migranti sono una parte rilevante del ‘noi’, oltre che, nel caso degli
emigranti italiani, delle persone a noi prossime: le nostre famiglie, i nostri giovani studenti, laureati,
disoccupati, i nostri imprenditori”. È la fotografia scattata dal Papa, nel discorso rivolto ai partecipanti
al Convegno europeo delle Missioni Cattoliche Italiane, promosso dalla Fondazione Migrantes della
Cei sul tema: “Gli italiani in Europa e la missione cristiana. Radici che non si spezzano ma che si
allungano ad abbracciare ciò che incontrano”. La migrazione italiana, ha affermato citando “il grande
vescovo Geremia Bonomelli, fondatore dell’Opera di assistenza degli emigranti in Europa e in Medio
Oriente”, rivela “un’Italia figlia, in cammino in Europa, soprattutto, e nel mondo. È una realtà che
sento particolarmente vicina, in quanto anche la mia famiglia è emigrata in Argentina. Il ‘noi’,
dunque, per leggere la mobilità”.

M.Michela Nicolais
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